
Permanente il Tavolo della chimica al MiSE

I temi da approfondire saranno stabiliti in base alle proposte di Federchimica e dei sindacati.
A metà settembre si parlerà del futuro di Porto Marghera.
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Alla prima riunione del “Tavolo della Chimica” riunitosi il 20
luglio scorso presso il ministero dello Sviluppo economico è
stato deciso di rendere permanente l'organismo, i cui lavori
saranno svolti in base alle proposte congiunte che verranno
avanzate da Federchimica e dalle organizzazioni sindacali.
I temi riguarderanno, in particolare, la semplificazione delle
procedure, il sostegno alla transizione ecologica, costi energetici e ricerca.

Al tavolo, presieduto dal viceministro Gilberto Pichetto Fratin, erano presenti i rappresentanti
delle associazioni datoriali, di alcune grandi imprese del settore e delle organizzazioni sindacali
Filctem, Femca, Uiltec.

Durante l'incontro - fanno sapere i sindacati - si è deciso che entro la metà di settembre verrà
convocato il tavolo con il gruppo ENI Versalis per discutere del futuro dell’impianto del
petrolchimico di Porto Marghera.
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